



Die Profis für Sonnenschirme: Chefin Hermine Meissl (mit ihrem Team) will Atmosphäre schaffen

Meissl aus Pfarrwerfen plante dieses überdimensionale Dach

Neues „Wahrzeichen“ von Werfenweng: Der Riesen-Wetterschirm am Dorfplatz

Werfenweng geht mit einem neuen Riesen-Schirm wetterfest in den Sommer: Die Firma Meissl aus Pfarrwerfen plante das überdimensionale Dach auf dem Dorfplatz, das eine gigantische Fläche von 201 Quadratmetern umspannt. Es ist der bisher größte Schirm, der bei Meissl je aus der Spezialproduktion gegangen ist.

„Die Größe macht es aus. Wir wollen dadurch mitten im Ort Atmosphäre schaffen“, sagt Chefin Hermine Meissl, Expertin für überdimensionale Lösungen von der Schirmbar bis zum gigantischen Sonnendach im

türkischen Luxus-Resort.

Der Riesenschirm von Werfenweng hat einen Radius von 16 Metern, ist aus einem zusammenhängenden Stück Acryl-Faser gefertigt und der Regenrinne exakt angepasst. Er hebt

sich nicht nur technisch von anderen Lösungen ab: Das Dach fügt sich perfekt in das Dorfbild ein, kann bei Feierlichkeiten auf Knopfdruck ausgefahren werden und löst stickige Zelt-Atmosphäre ab.

Und die Firma arbeitet schon wieder an den nächsten Aufträgen: Im September wird in Kasachstan eine 130 Quadratmeter große Terrasse mit drei Riesenschirmen und Hebewänden wetterfest überdacht.